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Réunion du Conseil d’Établissement de l’école secondaire Pierre-Laporte 

Bibliothèque  
Le 17 janvier 2023 à 19h00 

Procès-Verbal 
 

 

Membres présents Membres absents Invités 
Membres parents 
PLANTE, Marie Claude (MCP) 
MATTIO, Marine (MM) 
VERRONNEAU, Julien (JV) 
LAMHAMEDI, WISSAL (WL) 
WARDÉ, NATHALIE 
CANTORAL, GIOVANNA  
 
Membres du personnel enseignant 
DORAIS, Fanny-Laurence (FD) 
HOULE, Sylvain (SH) 
BLACKBURN, Nicolas (NB) 
 
Élèves  
CISSOKO, FODÉ (FC) 
KARAM, NICOLAS (NK)                         
 
Direction 
LAMOUREUX, Philippe (PL) 
 

BAKIRI, Yamina (YB) 
 

 

 

Ordre du jour proposé 

Points à l’ordre du 
jour 

Documents 
déposés Notes de rencontre 

Adoption 
ou 
résolution 

1. Mot de 
bienvenue 

  
 

 
 

2. Adoption de 
l’ODJ 

ODJ  
 
 
 
 

Proposée 
par MPV 
Appuyée 
par JV 
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3. Lecture et 
adoption du PV 
de la rencontre 
du 8 novembre 
2022 

PV 08-11-2022   
Proposée 
par SH 
Appuyée 
par WL 
  

4. Points des 
élèves  

 - Demande de discussion encore des rideaux de 
douche. PL ira les poser personnellement.  

- Tourner des rideaux épais en tissu pour éviter de 
les arracher. non puisque tout sera démoli sous 
peu  

- ils présentent leurs points  aux profs en février 
concernant les Hoodies et le ½ uniforme 

 

 

5.  POINTS DE SUIVI 
 

  
a. Travaux sur la piscine : les travaux 

devraient commencer en juin de cette 
année et s’étendre sur au moins un 
an. Les travaux sont une décision du 
CSSMB. Il faudra réfléchir à un plateau 
sportif supplémentaire 

b. Travaux sur les normes et modalités : 
une ou deux rencontres auront 
encore lieu pour finaliser le tout. 

 

6.  Suivis et info 
des 
programmes   

  
a. Programme de Musique : Journée 

d’appropriation musicale : 52 élèves 
de 4e année sont venus essayer des 
instruments et participer à une 
journée d’intégration. 
 

 

7. Demande 
d’activités 

Feuilles 
descriptives de 
chaque activité 

a) Sorties acceptées en bloc Proposé 
par MCP 
appuyé 
par SH 

8. Interventions Bilan annuel de 
la direction au 
conseil 
d’établissement 

A)  Ventilation en hiver: nous avons double 
ventilation, naturelle et mécanique. Chaque 
classe est munie de capteur de co2, nous devons 
être en bas de 1500 ppm  

B) B- pmu, faire le plan du nouvel édifice pour être 
conforme, il est presque final et sera affiché et la 
procédure mise à jour. NB recommande une 
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mise à jour des documents dans les classes avec 
les codes de couleurs pour faciliter la procédure.  

C) C-  maquette; devrait ne pas changer pour l’an 
prochain  

D) Calendrier actuel: suite à la journée tempête du 
23 déc, nous doit retirer une pédagogie. CPEE 
demande le 22 juin: propose Julien v seconde 
Fanny  

  
a. 8.2 Parents  

Parents: problèmes 121, parents doivent faire 
une plainte directement à la STM, l’école et le 
CSSMB ne peuvent rien faire. 
 

 

  
b. 8.3 Personnel de l’école : 

8.3.1 rappel de courriel. Discussion entre les 
parties pour trouver un mode de travail 
équitable entre les élèves et le personnel 
pour les communications de fds. 
Certains enseignants se plaignent de 
recevoir des communications en dehors 
de leurs heures de travail par la 
direction. Les parents rappellent que les 
enseignants eux-mêmes le font envers 
les élèves.  

8.3.2 Un litige concernant les budgets de 
reprographie VS la photocopieuse est soulevé par 
NB, mais renvoyé aux règles de régies internes 
puisque cette situation ne relève pas du CÉ. 

 

9. Affaires 
diverses 

  
 

 

10. Levée de la 
séance 
 

  
20h30 

 
 

 

 

Procès-verbal rédigé par Julien Verronneau 

Secrétaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Pierre-Laporte pour cette réunion. 

 


